

Siedlungsratssitzung StuSie e.V.

Protokoll vom 25.06.2018

Anwesende

Vorstand: Dennis Pohnke (StuSieLounge), Patrick Sailer (Saal)

Referenten: Kevin Rötzer (Technik), Julia Seifermann (Hauswirtschaft), Dario Rattan (Soziales), Lora Balabanova (Musik), Charlott Jarck (ServicePoint), Sebastian Pott (Fahrradwerkstatt), Thomas Goette (Computer), Maud Hofmann (ServicePoint), Konstantin Reifsteck (Sport)

Entschuldigt: Erdi Ayhan (Öffentlichkeit),

Gäste: Felix Wollensack

Protokoll: Julia Seifermann

Beginn: 20.15 Uhr

Begrüßung und Protokoll

1. Protokoll vom 11.06.2018

11 : 0 : 0 (dafür : dagegen : Enthaltung)

angenommen

Aktuelle Projekte

2. WM

Da das WM spiel am Mittwoch schon um 16 Uhr beginnt sind nicht genug Helfer verfügbar um das Spiel draußen zu zeigen. Daher wird das WM Spiel im großen Saal gezeigt.

Das Molton muss von der Leinwandkonstruktion abgehängt werden.

Konsti hängt das Molton mit Helfern ab.

3. SUP

Der neu gegründete Verein SUP Freiburg e.V., der Stand-up Paddling anbietet, sucht Lagerplätze für ihr Equipment (Boards und Paddel). Kevin erkundigt sich bei Herrn Huber ob solche Räumlichkeiten im 2. UG in Haus 36 verfügbar sind.

4. Sommerfest

Positive Rückmeldung	Negative Rückmeldungen/Verbesserungsvorschläge
<ul style="list-style-type: none"> - Die Sportturniere liefen ebenso gut wie im letzten Jahr - Die Band Skaletons war sehr gut - Kinderschminken lief gut (es sind auch noch genug Utensilien für das nächste Jahr vorhanden) - Breites Musikspektrum wurde abgedeckt - 99 % des Essenseinkaufs wurden verkauft (da die Gewinnspanne bewusst nicht so hoch gewählt wurde, wurden 700 Euro Gewinn erzielt) - Getränkestand lief gut - Deko war gut - Eigenes Zelt für die Ersthelfer, damit sie nicht nur gelangweilt im Auto sitzen müssen 	<ul style="list-style-type: none"> - Trotz Anmeldefrist haben sich die meisten Teams wieder am Tag des Turniers angemeldet - Schaummaschine arbeitet etwas enttäuschend obwohl sie neu ist - Toilettenproblem sobald die Bar geöffnet hat (man könnte eventuell Toilettenhäuschen aufstellen oder die Bar platziert Ihren Eingang anfangs noch unten beim Eingang vom SUB TIK) - Bei den Bands gab es geschmackliche Unterschiede. Während die einen meinen peppigere Musik ab 20 Uhr wäre besser, finden die meisten anderen das nur die letzte Band peppigere Musik spielen sollte, da im hellen sowieso meist nicht getanzt wird und ruhigere Musik so passender ist. - Getränkewagen mit Zapfanlage von Rothaus für das nächste Sommerfest bestellen - es sollten Shots verkauft werden - Abbau war sehr chaotisch - zu wenige Helfer/Siedlungsratsmitglieder beim Abbau (nachts) - es könnten Kaffee und Wein verkauft werden (eventuell in der Lounge) - Lage des Kinderschminkstandes zu abgelegen (nächstes Mal eher gegenüber der WG-Stände, neben der Schaummaschine), Sitzmöglichkeiten für die Eltern - Kinderbereich zu Abseits (nächstes Mal neben den Kinderschminkstand und die Schaumkanone) - Tombola lief gut, aber für nächstes Jahr ausbauen was die Preise angeht (Siedlungsratsmitglieder und Helfer sollten keine Lose kaufen) - Die Bands haben zu spät angefangen

	<p>(16 Uhr), viele Leute die um 14 Uhr da waren sind direkt wieder gegangen weil niemand auf der Bühne war und es nichts zu sehen gab. (eventuell einen Zeitplan auslegen)</p> <ul style="list-style-type: none"> - Die Band hat zu spät angefangen zu spielen, da sie sich Zeit gelassen haben mit dem Anfangen und ein Teppich fürs Schlagzeug gefehlt hat, wodurch sich alles so verzögert hat das die letzte Band nicht die vollen 1,5 h spielen konnte - Rotierender Arbeitsschichtplan sollte eingeführt werden - Es wurde keine Werbung auf Facebook gepostet - Eventuell noch ein zweiter dekoriertes Pavillion für nächstes Jahr - Um dem Helfermangel entgegenzuwirken könnte eine anonyme Umfrage gestartet werden (Dario kümmert sich darum) - Getränkestand braucht viel Wechselgeld (sollte vorbereitet werden) - Getränkestand und Kühlwagen zu weit auseinander - Mehr Schirme für das nächste Jahr - Tombolastand sollte ansehnlicher gestaltet werden - Musik zur Schaumkanone - Silent Disco wäre eine gute Idee - Eventuell könnte eine zweite Bühne mit anderer Musik aufgebaut werden
--	---

5. Protokolle

Es wird nur noch ein Protokoll ausgedruckt und sonst nur noch die Tagesordnungen, um der Papierverschwendung entgegen zu wirken. Somit sollten alle das Protokoll vor der Sitzung gelesen haben.

6. Platzfest: Freitag, 29.06.2018

Einkaufen, Speise/Getränkemarken: Dennis, Julia

Salate vorbereiten (ab 11 Uhr): Dennis, Julia, Felix

Erste Schicht: 14-16 Uhr: Maud, Kevin, Sebastian, Erdi,

Zweite Schicht: 16-20 Uhr: Patrick, Yusuf, Thomas, Edison,

Dritte Schicht: 20-23 Uhr: Konstantin, Emil

7. Wiwi-Sommerfest

Wiwi Fachschaft will ein Fußball-Turnier austragen, am 08.07. ab 14 Uhr (nach dem StuSie-Frühstück). Sie würden sich gerne ein paar Dinge von uns leihen: Grill, Grillkohle, Schaumkanone, Boxen, Kühlschrank etc.

Es wäre eine öffentliche Veranstaltung, bei der sie Stümplebier verkaufen müssten. Sie machen es über ihren gegründeten Verein,

Bedingung von uns: Veranstaltungsversicherung, Werbeplakat an uns, die wir in den Häusern aufhängen,

Was geben wir raus: 15 Bierzeltgarnituren, 2 Kühlschränke, Fußbälle, Volleybälle, Beerpongset, 2 Pavillons, evtl. Rothauschirme

Antrag: a) 150 Euro Miete, 500 Euro Kautions

b) bieten ihnen nichts an

c) Enthaltung

(8 : 0 : 2) (a : b : c)

Damit ist der Antrag in der Variante a) angenommen.

Charlotte sucht den digitalen Vertrag für den Grillplatz zur Anpassung raus.

8. Referate

Die Referate sollen bis zur nächsten Vollversammlung überarbeitet werden. Bis zur nächsten Sitzung sollen sich alle über mögliche Änderungen, Streichungen oder Neuschaffungen Gedanken machen.

9. Sonstiges

10.1 Sauberkeit Küche

Antrag: Carol und Daniel werden gefragt ob sie zusätzlich noch den Küchenboden in Haus 36 mitputzen.

(9 : 0 : 0) (Ja : Nein : Enthaltung)

Damit ist der Antrag angenommen.

10. Nächste Sitzung

02.07.2018